

Kreuzbund beim 6.Selbsthilfetag in Edesheim/Pfalz

Der Selbsthilfetreff KISS PFALZ (Kontakt – und Informationsstelle fuer Selbsthilfe) , veranstaltete am 16.05.2009 einen Grossereignistag rund um die Selbsthilfe.

Der Rahmen der Veranstaltung gibt allen Selbsthilfegruppen eine Moeglichkeit sich vorzustellen und allen Interessenten eine Fuehle von Informationen . Neben Vortraegen ueber “Leber –Galle –Magen-Darm” und vielseitigen Gesundheitschecks, gab es die Moeglichkeit Fragen zu stellen und erste Kontakte zu knuepfen. Im wachsenden Gesundheitsbewusstsein unserer Zeit, spielt die Selbsthilfe eine immer grosser werdende Rolle.

Auch der Kreuzbund war vertreten mit einem Stand der Dioezese Speyer. Gruppenleiter Tino Rinck und Oliver Burkhart aus der Gruppe Landau, sowie Regionalleiter Alex Cunow aus der Gruppe Woerth, standen fuer zahlreiche Gespraechе zur Verfuegung.

Bei diesen Besucherkontakten galt es vordergruendig die Risiken bei Alkohol- und Medikamentenkosum aufzuzeigen. Das allgemeine Interesse an dieser Thematik unterstreicht die Wichtigkeit der oeffentlichen Praesenz der Selbsthilfearbeit des Kreuzbundes..

Die KiSS PFALZ hat mit dem Informationstag eine Begegnungsplattform geschaffen, die sich immer groesserer Beliebtheit erfreut . Die naechste Veranstaltung ist fuer Mai 2011 geplant.